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巻頭言 静谷 雅人

人より一時間余計に働くことは尊い。努力である。勤勉である。
だが、いままでよりも一時間少なく働いて、いままで以上の成
果を挙げることもまた尊い。
そこに人間の働き方の進歩があるのではないだろうか。

松下幸之助の名言

What's new 最近の活動

■１１月１９日（土）例会が開催されました。
第２回〈起業コラムディスカッション例会〉
※協議会HPの「起業コラム」からテーマを選びディスカッション
https://saitama-kk.org/?p=1206
『DX時代のサイバー攻撃手法とパスワード運用方針』と題して
株式会社ウェブリクの菅沼大樹さんにお話しいただきました。
VPN（バーチャル・プライベート・ネットワーク）についての解説や
気を付けるべきサイバー攻撃の手法、パスワードの運用についても
詳しく説明していただきました。
■１２月 ２日（金）執行委員会が開かれました。
その後、レクリエーション例会として忘年会が開催されました。

Topics 「デジタルカタログでDXとSDGsを推進！」
株式会社デジタルベリー 赤羽根康男

こんにちは。デジタルベリーの赤羽根です。
カタログをインターネット上で「ペラペラめくれる」デジタルカタログを
ご存知でしょうか。パソコン、スマホ上でページをめくりながら読むこと
ができるWebコンテンツです。コロナ禍をきっかけに、オンライン商談の
機会が増え、導入件数も例年以上に増えて参りました。
デジタルカタログは、

「印刷物の削減（環境への貢献）」「オンライン商談に活用」「世界中に発信可能」など、
「DX推進」と「SDGs」の両方を安価に実現できるWebコンテンツです！
【さいたま新都心移転のご報告】
この場を借りてご報告ですが、今年6月に事務所を浦和から、さいたま新都心駅徒歩1分の「明治安田

生命ビル（通称ランド・アクシス・タワー）」19階に移転しました！
「Mio埼玉県庁前」の5㎡オフィスで、2004年に1人で起業してから18年、
皆さまのお力添えもあってここまで来ることができました。

2026年の株式上場を目指し、頑張ります！

Schedule 今後の活動予定 （詳しくはこちら → https://saitama-kk.org/event/ ）

■１２月１２日（月）第８回経営計画立案塾
■ １月２０日（金）１８：３０～ 例会

◆賛助会員
埼玉りそな銀行、武蔵野銀行浦和支店、埼玉縣信用金庫、有限責任監査法人トーマツさいたま事務所、株式会社Mio
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さいたま起業家協議会では、下記の日程・講演内容で、起業講座・例会などを開催する予定です。

皆様、奮ってご参加ください。資料等の準備のため、参加をご希望の方は、さいたま起業家協議会
ホームページ（イベントページ）よりお申し込みください。https://saitama-kk.org/event/

第３回『ワンペーパー活動シェア』

日 時：１月２０日（金）１８時３０分～２０時
今回もリアル開催といたします。
マスク着用、手指消毒、検温など感染対策を徹底して行います。
会場：新都心ビジネス交流プラザ4階会議室
『ワンペーパー活動シェア』とは、会員が一人ずつ直近の活動を発表することによってお互いのビジネ
スに役立つ気づきや刺激を得ようというものです。具体的には共通の３つのトピックについてパワーポ
イント1枚（フォーマットに記入）を作成の上、5分以内の発表を行います。
発表内容
① 今、最も力を入れている活動（新規開拓や新商品サービスの企画など）
② 直近で嬉しかった成果（顧客獲得やお客様の声等、できれば数字の達成以外が良い）
③ 最近感じた気づき、教訓（営業では話すな、お客は追うな、やっぱり嘘はバレる等）

皆さんのご参加をお待ちしております。

日 時：２月４日（土）
（詳細は改めてご案内いたします）

会員情報（近況・今後の予定など） １０月末時点の情報

宇梶純江さん（すみえ社会保険労務士事務所）
：行政・金融機関のセミナーの依頼が来るようになりました。有難いです(*'ω'*)

菅沼大樹さん（株式会社ウェブリク）
：今度何年振りかの合コンをします！楽しみです！

豊田明さん（豊田明行政書士事務所）
：12月のTOEICの試験を受けます、自分を追い込むために告知します。

峯岸孝浩さん（武蔵浦和法律事務所）
：中小企業診断士の２次試験が終了。合格発表までのんびり過ごします。

横井博之さん（株式会社ICST）
：インド国における乳がん早期発見PJの普及・実証ビジネス化事業をJICAへ提出しました。

https://saitama-kk.org/event/

